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„ЛУНА-9** УСПЕШНО 
ЗАВЕРШИЛА СВОЮ 

ПРОГРАЙУ

ТАСС СООБЩАЕТ:

Всего со станцией „ Луна-9 “ бы
ло проведено 7 сеансов радиосвязи 
общей продолжительностью 8 часов 
5 минут.

Полученные уникальные телеви
зионные изображения поверхности 
Луны и научная информация будут 
изучаться и исследоваться.

Результаты исследований будут 
опубликованы в печати.

Вымпел и Государственный герб Советского Союза (лицевая сторона), дос
тавленные на Луну советской космической станцией «Луна-9».

У Ч Т Я  О Ш И Б К И

Снимок, переданный с со
ветской автоматической стан 
ции «Луна-9», на котором 
представлен один из участ
ков лунного ландшафта. По
верхность Луны достаточно 
твердая, так как по заметно
му в нижней части снимка 
одному из элементов конст
рукции станции видно, что 
не было существенного по
гружения станции в грунт.

Поверхность Луны очень 
шероховатая и имеет много 
мелких у г л у б л е н и й  н 
б у г о р к о в .  Разбросаны  
о т д е л ь н ы е  образова

ния типа камней. Лежащий 
перед станцией камень, раз
мер которого около 15 сан
тиметров, отбрасывает длин
ную тень. Он находится на 
расстоянии порядка двух 
метров от станции. Вдали 
видны значительно более
крупные камни, группа уг
лублений и холмов.

Ввиду отсутствия атмос
феры у Луны мы видим со
вершенно черное небо. От
сутствие рассеянного света 
дает очень контрастные те
ни.

Фотохроника ТАСС.

ПРОШЛОГО
Большой разговор состо

ялся в Навашинском рай- 
п о т р е б с о ю з е ,  к о г д а  
здесь подводили итоги рабо
ты за 1965 год. О рганиза
ция не выполнила годового 
плана товарооборота. Недо
статочно вложили труда р а 
ботники кооперации для ре
шения стоящих перед ними 
задач. Этот разговор не 
прошел впустую.

Коммунисты Р П С  и его 
правление провели большую 
организаторскую работу в 
своем коллективе. Были вы
яснены причины неудовлет
ворительной работы и наме
чены пути к их устранению. 
Результаты сказались, когда 
подводились итоги за пер
вый месяц этого года. План 
товарооборота райпотреб
союз выполнил на 100,2 
процента.

Улучшилась работа сель
по района. Больше-Окулов- 
ское сельпо выполнило план 
товарооборота за  январь ме
сяц на 105,7 процента, На- 
тальинское — на 105,1 про
цента, Тепловское— на 104,9 
процента, Тешинский раб- 
кооп— на 105,3 процента.

Нужно отметить, что не
мало вложили труда кол
лективы магазинов, чтобы
как можно лучше обслу
жить покупателей, полнее 
удовлетворить их запросы и 
с честью выполнить установ
ленные задания. Так, м ага

зин Н атальинского ' сельпо, 
где продавцом В. Ф. И вле
ва, план выполнил на 102 
процента, магазин № 1 се
ла Пустынь (продавец А.Ф. 
Сергеева)— на 105,9 процен
та, магазин д. Валтово (про
давец М. А. Коныгина)— на 
106,4 процента, магазин по
селка Теши (продавец А. П. 
С ары ч ева)— на 105 процен
тов. Можно отметить и ряд 
других магазинов, где дела 
по сравнению с прошлым 
годом намного улучшились.

Но в работе Р П С  еще 
имеются просчеты и недос
татки. Не потому ли Елуз- 
гинское сельпо и в январе 
месяце не справилось с вы
полнением плана товарообо
рота, он здесь выполнен толь 
ко на 86,5 процента.

Зад ач а  парторганизаций и 
правления райпотребсоюза 
заключается в том, чтобы 
повседневно совершенство
вать формы и методы руко
водства работниками торгов 
ли и общественного питания, 
чтобы добиваться выполне
ния и перевыполнения п л а 
новых заданий в течение 
всего года.

Есть уверенность, что кол
лектив Навашинского РПС. 
справится с этой работой и 
предстоящий XXIII съезд 
КПСС встретит новыми тру
довыми победами.

Ф. Мухин.

Вот они, наши рубежи!
Седьмого ф евр а л я  в г. Г о р ьк о м  со ст о я л о сь  со б р а н и е  

а к т и в а  р а б о т н и к о в  сельского х о з я й с т в а  област и. В сво
ем. о б р а щ е н и и  ко всем к ол хозн и кам , р а б о ч и м  совхозов  и  
с п е ц и а л и с т а м  сельского х о зя й с т в а  о б л а ст и  у ч а с т н и к и  
с о б р а н и я  п р и з ы в а ю т  т р у ж е н и к о в  полей и ферм:

п о л у ч и т ь  с р е д н и й  н а до й  м олока  о т  коровы  2 0 о 0  кг, 
1 5 0  я и ц  о т  к ур и ц ы -н ес уш к и , 2,0 кг ш ер ст и  о т  овцы. 
О беспечит ь вы ход м ол одн я ка  н а  1 0 0  м а т о к :  т е л я т  95, 
п о р о с я т —1 6 0 0  и  я г н я т —1 0 5  голов;

п о л у ч и т ь  средню ю  у р о ж а й н о с т ы  зе р н о в ы х  к у л ь т у р  
—1 0  ц е н т н е р о в  с гек т а р а , к а р т о ф е л я —110, овощ ей—160, 
л ь н о в о л о к н а —1 ц е н т н е р а  с г е к т а р а  и  с а х а р н о й  свеклы  
в п о л т о р а  р а з а  больше у р о ж а я , п о л уч ен н о го  в 1905 году. 

Все си лы  н а  в з я т и е  н а м е ч е н н ы х  р уб е ж ей !



С О В Е Т С К О Е  С Т Р О И Т Е Л Ь С Т В О
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ПОСТОЯННЫЕ КОМИССИИ 
ЗА  Р А Б О Т О Й

ТОЧНОСТЬ, НАДЕЖНОСТЬ,
В Ы Г О Д А

При Ефановском сельском 
Совете действуют три посто
янные комиссии. На них в 
основном и опирается в сво
ей работе исполком сельско
го Совета.

Первую комиссию—сель
скохозяйственную— возглав
ляет депутат сельсовета
В. Д. Леонтьев, член КПСС, 
один из лучших бригадиров 
Коробковского колхоза. У 
комиссии большой актив. В 
него входят специалисты 
сельского хозяйства, живот
новоды, полеводы и механи
заторы. Активисты постоян
но информируют членов ко
миссии и ее председателя о 
том, как идут дела в колхо
зах, расположенных на тер
ритории Совета.

Члены комиссии и акти
висты нередко собираются 
вместе. Они обсуждают, как 
выполнен предыдущий план 
(он составляется на к вар 
тал),  и делают новые намет
ки.

Так, в декабре прошлого 
года комиссия намечала про
вести в колхозах проверку 
состояния семян и их подго
товку к весеннему севу. В 
результате выяснилось, что 
во всех хозяйствах забота 
о семенах не проявляется. 
Председатель комиссии В. Д. 
Леонтьев доложил об этом 
исполкому сельского Сове
та. Исполком принял меры. 
В течение декабря месяца в 
Ефановском, Ефремовском 
и Коробковском колхозах се
мена зерновых культур были 
доведены до посевных кон
диций.

Однажды в комиссию по
ступил сигнал о том, что в 
Ефремовском и Ефановском 
колхозах медлят с ремонтом 
сельскохозяйственной техни
ки. В. Д. Леонтьев немед
ленно выехал в хозяйства. 
Он беседовал с руководите
лями колхозов, с механиза
торами и убедил их в том, 
что медлить нельзя. Через 
три недели ефановцы отре
монтировали все сельхозма
шины. Их примеру последо
вали и ефремовцы. Вопрос 
о ремонте техники, который 
готовился для обсужения на 
исполкоме, был снят с по
вестки дня.

В прошлом году сельско
хозяйственная комиссия про
верила ход зимовки скота в 
хозяйствах. По ее инициати
ве была проведена взаимная 
проверка колхозов по выпол
нению социалистических 
обязательств. Итоги подво
дились два .раза: после окон
чания весеннего сева и пос
ле уборки урожая.

В нынешнем году комиссия 
уделила внимание агрозоо
технической учебе. Этот воп- 
оос решить было нетрудно,
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так как все колхозные спе
циалисты входят в состав 
актива комиссии. Но опять- 
таки инициативу подала 
сельскохозяйственная комис
сия. И результат налицо. 
Агрономы А. В. Сперанский,
В. Ш улаева, М. Полежаева  
периодически проводят за 
нятия с полеводами.

Много полезных дел и на 
счету культурно-бытовой ко
миссии. Эта комиссия воз
главляет всю культурно-мас
совую работу на селе. Члены 
комиссии и ее председатель 
И. Ф. Швецов часто высту
пают с лекциями, докладами 
и беседами на различные 
темы- Комиссия постоянно 
интересуется работой клубов 
и библиотек. Вопрос о рабо
те культпросветучреждений 
выносился ею на исполком 
сельского Совета. По иници
ативе комиссии был произве
ден ремонт Ефановского клу
ба.

И, наконец, третья комис
сия — бюджетно - финансо
вая. Она выполняет следую
щие функции. Кроме рас
смотрения проекта бюджета 
сельсовета и составления 
соответствующего заключе
ния по нему, комиссия вклю
чила в план работы следую
щие вопросы: оказание по
мощи сельсовету в выявле

нии дополнительных дохо. 
дов, проверка организаций, 
учреждений села по своевре
менному взносу платежей в 
бюджет. Не случайно бюд
ж ет Совета' выполнен за 
1965 год на 103,2 процента.

Постоянные комиссии ока
зали большую помощь Ефа- 
новскому сельсовету. Этот 
Совет вышел в число пере
довых в ' социалистическом 
соревновании сельских Сове
тов за  1965 год. Ефановский 
сельсовет выполнил финан
совый план за  1965 год на 
121 процент. Сельсовет про
вел такж е определенную ра
боту по закупкам излишков 
продуктов животноводства у 
населения. Мяса, например, 
было закуплено 260 центне
ров, или на 100 центнеров 
больше, чем в 1964 году. 
Примеру Ефановского сель

совета следуют Сонинский и 
Поздняковский сельсоветы. 
Они такж е ставят перед со
бой задачу  достойно встре
тить предстоящий XXIII 
съезд КП СС и юбилейную 
дату—50-летие Великой О к
тябрьской социалистической 
революции.

И. Абрамов,
зав. оргинструкторским 

отделом на общественных
началах райисполкома.

Всем хорошо известно, что 
использование передовой тех 
ники, применение прогрес
сивной технологии дает по
ложительные результаты. 
Это наглядно подтверждает
ся 'на одном из примеров 
Навашинского судострои
тельного завода.

При единичном и мелко
серийном производстве от
лично зарекомендовали себя 
универсально-сборные при
способления (УСП). Они из
готовлены с высокой точнос
тью и поэтому обеспечива
ют надежное качество то
карных, сверлильных и ф ре
зерных работ. Универсально
сборные приспособления 
ценны еще и тем, что даю т 
возможность экономить 
большие государственные 
средства, так как  отпадает 
необходимость в разработке 
чертежей и изготовлении до^ 
рогостоящих приспособле
ний.

Обработка изделий с по
мощью УСП в механичес
ких цехах завода неуклонно 
растет. Если в 1961 году с 
помощью УСП было рроиз- 
ведено 500 технологических 
операций, то в 1965 году 
их сделано уж е 607. В ос
новном УСП применялись в 
цехе № 5, где технологичес
кое бюро, возглавляемое 
Борисом Михайловичем Коз
ловым, уделяет внедрению 
этой прогрессивной техноло
гии большое внимание. С ле
дует отметить, что противо
положностью пятому цеху яв 
ляются технологи н руко-

• -

водство цеха ,№ 8, которые 
очень слабо применяют уни
версально-сборные приспо
собления, хотя с применени
ем их вполне согласны.

Сборкой УСП на заводе 
занимаются опытные специ
алисты—Сергей Яковлевич 
Окладнов и Николай Василь 
евич Куприянов. Работают 
они в помещении, в кото
ром, кроме участка УСГ1, 
располагается еще лек аль 
ное отделение. Там работни
ки пользуются абразивными 
кругами. В результате пыль 
в помещении вредно влияет 
на детали УСП, которые 
сделаны с большой точнос
тью. Н астала  необходимость 
выделения для участка уни
версально - сборных при
способлений отдельного по
мещения, тем более, что ко
личество сборок УСП с к а ж 
дым годом будет увеличи
ваться. Задачей технологов 
является дальнейшая работа 
по изысканию номенклатуры 
деталей, переводимых на об
работку с помощью УСП.

Условногодовая экономия 
от внедрения универсально
сборных приспособлений на 
заводе только за  1965 год 
составила 78 тысяч рублей. 
Н а днях приказом директо
ра завода большая группа 
рабочих и инженерно-техни
ческих работников н аграж 
дена денежными премиями.

М. Гундоров.

—  ~ -  •

ДОСТОЙНАЯ ПРИМЕРА
Передовики производства. 

Так называют тех, кто своим 
самоотверженным трудом 
умножает богатства Роди
ны, идет в первых рядах соз
дателей материально-техни
ческой базы коммунизма.

В числе передовиков про
изводства цеха № 5 судост
роительного завода—фрезе
ровщица Елена Андреевна 
Чижова. Послушно работает 
станок в ее умелых руках. 
Одна за другой сходят с не
го обработанные детали. 
Сменное задание ежедневно 
перевыполняется.

— Ничего особенного в мо
ей работе нет,— говорит Еле
на Андреевна. — Работаю 
так, как  и другие. Только 
стараюсь полнее использо
вать рабочее время.

Эти слова как нельзя луч
ше характеризуют зам еча
тельную производственницу. 
Очень скромная, она знает 
цену рабочему времени. У 
нее не пропадет даром ни 
одной минуты. Станок и ра
бочее место всегда в образ
цовом порядке.

Ударник коммунистичес
кого труда Ч иж ова может 
работать на всех фрезерных 
станках, имеющихся в цехе. 
З а  время работы в цехе она 
в совершенстве освоила свою 
профессию, добросовестно 
относится к порученной ра
боте. Ее труд во всех отно
шениях является примером 

для других.

На снимке: Елена Андре
евна Чижова.

Фото А. Дроздова.

министрация плохо заботит
ся о создании станочникам 
надлеж ащ их условий труда. 

Примерно такое ж е  поло-

НУЖЕН СТРОГИЙ КОНТРОЛЬ
Если проанализировать от

четные данные цехов судо
строительного завода по ис
пользованию рабочего вре
мени, то можно увидеть, 
что недостатков очень мно
го.

Возьмем для примера ра
бочее время станочников це
ха № 8. Если даж е не счи
тать внутрисменных неза
фиксированных простоев, то 
фактически отработанное 
время в августе прошлого 
года составило всего 61,5 
процента к общему рабоче
му времени. 23 процента 
приходится на очередные от

пуска, 3,4 процента— на ра
боту не' пО специальности. 
И в то ж е время 1,2 процен
та приходится на сверхуроч
ные работы.

В декабре отработанное 
время составило 81,2 про
цента. На очередные отпус
ка приходится всего 3 про
цента, на работу не по спе
циальности — 1,3 процента. 
И так же, как и в августе, 
1,2 процента сверхурочных 
работ.

Приведенные цифры сви
детельствуют о крайне не
удовлетворительном исполь
зовании рабочего времени

станочниками. Очередные и 
хозяйственные отпуска рас 
пределяются неравномерно.

А разве оправданы мно
гие сверхурочные работы? В 
течение обоих месяцев про
цент работ не по специаль
ности превышает процент 
сверхурочного времени. При
чем, количество станочников 
в цехе недостаточное. П ри
ходится удивляться, почему 
их заставляю т работать не 
по специальности.

Нельзя предъявлять пре
тензий к невыходам по бо
лезни. Но если сравнить дан
ные, то можно убедиться, 
что летом рабочие болеют 
больше, чем зимой. По-ви
димому, в летнее время ад-

жение и в ряде других це
хов. Неудовлетворительное 
использование рабочего вре
мени отрицательно отраж ает 
ся на выполнении производ
ственного плана.

Сентябрьский Пленум Ц К  
КПСС поставил задачу до
биваться увеличения выпус
ка продукции при наимень
ших затратах.

Чтобы претворить ее в 
жизнь, надо улучшить ис
пользование рабочего вре
мени.

В. Засухин.



новости
ХОРОШЕЕТ
КРАСАВИЦА
ВАРШАВА

1з руин и пепелищ во
лей и трудом всего польско
го народа восстала В а р ш а
ва. Вновь обрели свой преж 
ний облик реставрирован
ные дома старого города, 
радуют глаз богатством к р а 
сок и форм центральные 
улицы и новые жилые квар 
талы.

На снимке: на Маршал-
ковской улице.

Фото В. Генде-Роте.

Фотохроника ТАСС.

овые работы 
художников- 
плакатистов

ВСЕГДА В ПУТИ, В ПОИСКЕ

Выигрыш времени
дорог для нас.

Много
минута каждая 

весит:
Сэкономишь за смену— 

час,
З а  неделю—день,

За  полгода — месяц!

Художник М. Длугач. 
Стихи М. Владимова.
(Издательство «Агит

плакат»),

На участке группы слеса
рей по монтажу судового 
оборудования—деловая про
изводственная обстановка. 
Ребята работают. Одни 
склонились над деталями, 
другие разбирают чертежи, 
третьим мастер Константин 
Васильевич что-то объясня
ет. По тому, как  вниматель
но слушают его подростки, 
становится ясно, что у бу
дущих слесарей с К- В. 
Ивентьевым настоящая р а 
бочая дружба.

Коммунист Ивентьев с 1948 
года, как  говорится, «варит
ся» среди подростков. Сколь
ко специалистов вышло из 
стен ПТУ № 8, разъехалось 
по стране. Сколько прошло 
их через «обработку» масте
ра. Кажется, недавно ушли 
из училища на судострои
тельный завод Юра Громов, 
Ж ен я  Никольский, Гена Ку
рочкин, Толя Малов, а те
перь их уж е и не назовешь 
так вот запросто, по имени 
— неудобно. Юрий Н икола
евич сейчас старший мастер 
цеха №  6, Евгений Н иколае
вич в той ж е  должности в 
цехе №  8, Геннадий Серге
евич — бригадир слесарей- 
сборщиков, а ударник ком
мунистического труда Анато
лий Павлович М алов недав
но стал работником ОТК в 
цехе №  8.

Эти уже вышли в люди. 
В восьмом цехе пробивают 
себе дорогу и молодые сле
сари, выпускники 1965 года 
Олег Ц им бал  и Алеша Ч ех
лов. Алеше д а ж е  третий (по
вышенный) разряд  присвои
ли. К ак  не гордиться масте
ру этим!

Но... каждый год приходит 
пополнение в техническое

училище. И снова Констан
тин Васильевич терпеливо 
обучает парней своей нуж
ной профессии, а это нелег
ко дается. Ведь разные ре
бята поступают в его груп
пу, со всех районов и горо
дов области, с неодинако
вым воспитанием.

Хорошо бы все были таки
ми, как  Володя Серегин, В а
ся С аламатов или Саша Ка- 
мнев. Они лучшие среДи ос
тальных, а то ведь такие 
«орешки» попадают, что он- 
ёё!

Учился в прошлом выпуске 
в группе Ивентьева Олег Г.

во внутренний мир молодого 
человека— это главное в вос
питательном методе Ивенть
ева. Он не ограничивается 
только производственными 
встречами. Часто беседует 
с ребятами, что называется, 
по душам. Эти беседы при
носят свои неплохие резуль
таты, в них воспитанники от
крывают сердца своему нас
тавнику.

Как он добился этого? О 
нем рассказывали, как о тре
бовательном, строгом масте
ре. Думалось, что вот сей
час познакомлюсь с суро1 
вым человеком, но все ока-

О Ч Е Р К

Парень вроде н спокой
ный, но ленивый. Сколько 
раз приходилось ездить к 
нему домой, с родителями 
толковать, но безрезультат
но: двойки, двойки, наруш е
ния. Когда узнал Олег, что 
может остаться без разряда, 
и вовсе задурил, С каким-то 
дружком украл дома деньги 
н...целую неделю не нахо
дил себе места мастер. Ког
да же появился «беглец», 
пришлось парню краснеть в 
откровенной беседе. Добился 
Ивентьев, чтобы хоть не р аз
ряд, а справку дали Олегу, 
определили в цех завода. 
Правда, неудобно было ему 
работать, ведь о его недав 
нем прошлом зналн многие. 
Олег уехал на Урал. Кон
стантин Васильевич считает, 
что это его большая недора
ботка за многолетнюю п рак 
тику.

Найти общий язык с к а ж 
дым учеником, проникнуть

залось не так. Светловоло
сый, с добродушной улыб
кой, Ивентьев как-то сразу 
расположил к себе. Через не
сколько минут мы разгова
ривали, как старые знако
мые. Константин Васильевич 
увлеченно рассказывал о 
своей работе, о рёбятах, о ра 
достях н нуждах техничес
кого училища. Мне н самому 
х о т е л о с ь  что-то рас
сказать ему хорошее, откро
венное. Вот так, наверное, он 
добивается откровенности н 
у своих воспитанников.

Многие ребята живут на 
частных квартирах. С этими 
сложнее: разбросаны по р а з 
ным сторонам. К ним мастер 
ходит со своими помощни
ками — активистами: проф
оргом, старостой, комсор
гом. Интересуются у хозяев, 
как? что?

С нарушителями (хотя их 
в этом году мало) в группе

разговор короток: отчиты
вайся на общем собрании о 
своих деяниях. От зорких 
глаз комсомольцев, лучших 
учеников не ускользнут 
фальшь, отговорки— этого не 
терпят в коллективе.

В коллективе решаются все 
дела — и производственные, 
и бытовые: сходить ли в по
ход, обсудить ли дела круж 
ка технического творчества, 
выпустить ли стенгазету. Ре. 
бята увлеченно рассказыва
ют о своей поездке прошлым 
летом по Горьковской, Р я 
занской областям, по М ор
довии. Хороший альбом 
оформили они, возвратись в 
училище. К- В. Ивентьев— 
неизменный участник всех 
этих мероприятий.

Вот так и живет подрас
тающий рабочий класс из 
группы № 9. Дружно, весе
ло, интересно. И когда под
водили итоги прошлого го
да, оказалось, что ивентьев- 
цы успевают по всем пред
метам. З а  третий квартал 
план производственной де я 
тельности вместо 192 рублей 
выполнен на 458 рублей, в 
четвертом квартале вместо 
576 рублей— на 1225 рублей. 
Вдвое больше стало комсо
мольцев, больше добрых 
дел.

Преподавательский коллек
тив единогласно решил при
своить группе звание «Р е
зерв коммунистического тру
да». Ребята стараются оп
равдать это высокое звание. 
Они снова в пути, снова в 
поиске. Идти по избранному 
пути им помогает Констан
тин Васильевич.

Ю. Беньковский.
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КОМСОМОЛЬЦЫ ОДНОГО ЦЕХА
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В трудовых успехах цеха 
№  6 судостроительного з а 
вода есть дела комсомоль
цев и несоюзной молодежи. 
Цеховая комсомольская ор
ганизация насчитывает 40 
человек. Каж ды й комсомо
лец обязался подготовить 
трудовой подарок предстоя
щему XXIII съезду КПСС.

Хорошую встречу съезду 
г о т о в и т  комсомольская 
бригада Николая Ишкова. 
Вдвоем с Владимиром Е ф 
ремовым они систематичес
ки перевыполняют нормы 
при хорошем качестве работ.

С комсомольским задором

работают Геннадий Юленков 
и Николай Васянкин. Всту
пив на предсъездовскую вах
ту, они выполняют месячные 
планы на 140-150 процентов. 
Оба они учатся в вечерней 
школе и в этом году будут 
держ ать  экзамены на аттес
тат зрелости.

Есть в цехе и другие ком
сомольцы, которые хорошо 
работают, учатся, выполня
ют общественные поручения. 
Мастер Александр Погоре- 
лов учится на пятом курсе 
вечернего техникума. Он 
возглавляет редколлегию це
хового «Комсомольского про

жектора». Под его руковод
ством выпущено пять номе
ров этого боевого лнстка, 
помогающего бороться с не
достатками на производстве.

Цеховое бюро использует 
многие новые формы рабо
ты. На некоторых собрани
ях президиум не избирает
ся, не произносится общих 
громких слов, а просто и 
конкретно говорится о з а 
дачах, о том, что волнует 
комсомольцев. Торжественно 
отмечается день рождения 
каждого комсомольца. В пе
рерыв организуется неболь
шое собрание. Секретарь

комсомольской организации 
и мастер участка поздрав
ляют именинника, вручают 
ему памятный подарок. Т а 
кое внимание товарищей 
приятно и ко многому обя
зывает.

Хороший, крепкий коллек
тив комсомольцев в цехе 
№ 6. Комитету комсомола и 
цеховой партийной организа
ции надо повнимательнее от 
носиться к его работе, см е
лее поддерживать во всех 
начинаниях.

А. Клокова.

Д В У Х Э Т А Ж Н Ы Й  К О Р О В Н И К
...В этом коровнике много 

необычного. Его подсобные 
помещения — ветеринарное 
обслуживание, лаборатории 
и манеж — облицованы бе
лым кафелем. Бросается в 
глаза  и внешний вид з д а 
ния. Оно двухэтажное. Т а 
кой коровник построен в 
колхозе «Терас» Харьюского 
района. Автор проекта пред
седатель сельхозартели з а 
очник Эстонской сельскохо

зяйственной академии Юхан 
Лумн.

Ферма оборудована двумя • 
доильными установками «им 
пульс». Молоко, не сопри
касаясь  с наружным возду
хом, поступает по стеклян
ным трубопроводам от ко
ров п р я м о  в холодиль
ные резервуары, а оттуда 
в автоцистерны. Ч и с т к у  
помещения, где размещены 
в четыре ряда 204 коровы,

можно осуществлять трак 
торным скрепером.

На втором этаж е фермы 
—хранилище для  зимнего за 
паса грубых кормов и кон
центратов, которые посту
пают по элеваторному тран
спортеру в бункер, а оттуда 
в кормушки животных. В 
дождливую погоду в этом 
помещении можно произво
дить искусственную досушку 
сена горячим воздухом. П о

грузку и сушку грубых кор
мов выполняют здесь маши- 
ны, управляемые с электри
ческого пульта.

Со всеми работами на 
ферме справляются всего 
четыре доярки и один скот
ник-механизатор.

Тыдва, Эстонская ССР.

(Корр. ТАСС).

п ри  оЪ Т аТ правдТ ”
стр. 11 феврал я J  966 года



ПРИОКСКАЯ ПРАВДА 4 стр.

БЕСЕДА С ЧИТАТЕЛЕМ Ш А Х М А Т Ы
ИНТЕРВЕНТЫ СОВЕЩАЮТСЯ

В главном городе Гавай
ских островов— Гонолулу на 
днях состоялось совещание 
высших руководителей пра
вительства и военных ве
домств Соединенных Шта
тов. Совещание было посвя
щено положению во Вьетна
ме. В нем принял участие 
сам американский президент 
Джонсон, министр обороны 
США Макнамара, государ
ственный секретарь Раск и 
множество других полити
ческих деятелей. Пожалова
ла на Гавайи и добрая по
ловина правительства Ю ж
ного Вьетнама, в том числе 
марионеточный премьер Нгу
ен Као Ки.

На совещании в Гонолу
лу обсуждались планы даль
нейшего расширения войны 
во Вьетнаме. В начале фев
раля, сбросив с себя фаль
шивую маску миротворцев, 
Соединенные Штаты после 
месячного перерыва возобно
вили бомбардировки терри
тории Демократической Рес
публики Вьетнам. Всему ми
ру стало ясно, что так на
зываемое «мирное наступле
ние» Вашингтона преследо
вало лишь одну цель—об
мануть мировое обществен
ное мнение, представляло 
собой ширму, под покровом 
которой разрабатывались 
планы усиления и расшире
ния агрессии в Юго-Восточ
ной Азии. Факты показыва
ют, что именно в этот пери
од США усиленно наращи
вали численность своих сол
дат в Южном Вьетнаме.

Во время совещания в Го
нолулу командующий войс
ками США в Южном Вьет
наме генерал Уэстморленд 
высказался за «беспрерыв
ное» продолжение бомбарди 
ровок с воздуха Демократи
ческой Республики Вьетнам 
и заявил, что он добивается 
на совещании дальнейшего 
увеличения численности аме
риканских войск в Южном 
Вьетнаме для ведения «дли
тельной войны». Американс
кая печать подчеркивает, что 
одним из главных итогов 
совещания в Гонолулу явит
ся также удвоение контин
гента войск в Южном Вьет
наме и доведение их чис
ленности более чем до 
400000 человек.

Другая цель, ради кото
рой президент Джонсон и 
его министры отправились 
на далекие Гавайи — это 
стремление поднять престиж 
марионеточного правительст
ва Сайгона, создать фикцию 
его «самостоятельности». В 
последнее время в западной 
печати ходили слухи о том, 
что послушный американцам 
халуй Ки может стать ж ер
твой очередного переворота. 
Несмотря на огромную во
енную помощь США, сай- 
гонский режим контролирует 
не более одной четверти 
территории Южного Вьетна

ма. Солдаты южновьетнам
ской армии дезертируют, пе
реходят на сторону партизан 
фронта национального осво
бождения, отказываются 
участвовать в братоубийст
венной войне. Вот почему 
на совещании в Гонолулу 
обсуждался вопрос, нельзя 
ли как-нибудь привлечь на
селение Южного Вьетнама 
на сторону сайгонского ма
рионеточного правительства 
с помощью куцых экономи
ческих реформ.

Однако даж е американ
ская печать, комментируя 
работу совещания на Гавай
ях, пишет, что разрабатыва
емые там проекты не прине
сут успеха США. «Положе
ние сайгонского правитель
ства является довольно шат
ким»,— пишет газета «Нью- 
Йорк Таймс». Что же касает
ся планов усиления бомбар
дировок Демократической 
Республики Вьетнам, то у 
них нашлись критики даж е  
у самих участников сове
щания. Так, один из высо
копоставленных американс
ких представителей на встре
че в Гонолулу признал, что 
бомбардировки Северного 
Вьетнама, даж е если они 
увеличатся в четыре раза, 
не окажут существенного 
«воздействия» на военное 
положение.

В последнее время замет
но усилилась оппозиция 
вьетнамской политики пре
зидента Джонсона в кон
грессе США. Оппозицию 
возглавляет председатель се 
натской комиссии по ино
странным делам Фулбрайт. 
Он опирается на поддержку 
примерно 20 сенаторов. Оп
позиция в конгрессе отра
жает рост антивоенных на
строений среди американско 
го народа. Тысячи писем и

телеграмм получают члены 
конгресса СШ а  от своих из
бирателей, в которых со
держится гневный протест 
против политики правитель
ства Джонсона, h a  прош
лой неделе сенатская комис
сия Фулбрайта приступила 
к обсуждению вьетнамской 
политики правительства 
США. Одна вашингтонская 
газета охарактеризовала эго 
как  «политический бунт» 
против «права» Джонсона 
вообще вести вьетнамскую 
войну в ее нынешних р аз
мерах без одобрения кон
гресса.

Обозленный этой оппози
цией, президент Джонсон  
произнес в Гонолулу речь, 
цреисполненную презрения к 
тем, кто не согласен с его 
политикой. По поводу этой 
речи американский обозрева 
тель Липпман говорит так: 
«Запальчивые и непродуман
ные общие фразы президен
та накладывают на нас мо
ральное обязательство бес
конечно вести крестовые по
ходы на всех континентах. 
Меня, никогда не бывшего 
ни изоляционистом, ни па
цифистом приводят в уны
ние эти преувеличения и об
щие фразы».

В связи с совещанием ин
тервентов на Гавайях пред
ставитель ЦК национально
го фронта освобождения 
Южногб Вьетнама опублико
вал заявление, в котором 
говорится: «Никакие хит
рости и никакое запугива
ние со стороны американс
ких империалистов и их ла
кеев не смогли пошатнуть и 
напугать народ Южного 
Вьетнама. Он исполнен ре
шимости продолжать войну 
сопротивления во имя на
ционального спасения».

С. Кулик. ТАСС.

Союз генетиков и селекционеров
Еще одно всесоюзное на

учное общество при Акаде
мии наук СССР— генетиков 
и селекционеров—создает
ся в нашей стране. Оно при
звано активно участвовать 
в развитии и совершенство
вании всех отраслей генети
ки и селекции, вовлечении 
ученых и практиков в реше
ние теоретических и практи
ческих задач в этих облас
тях науки.

Общество будет вести

борьбу за преоритет совет
ских ученых в научных от
крытиях, продолжать иссле
дование по истории отечест
венной науки, заниматься 
пропагандой знаний и но
вейших научных достиже
ний, содействовать развитию 
преподавания генетики и се
лекции в высших и средних 
школах. Ученые окажут так
же практическую помощь 
производству.

ТАСС.

Э н т у з и а с т ы
Много энтузиастов культу

ры работает в селе Красно- 
селки Винницкой • области. 
Здесь каждый третий жи
тель— участник худож ест
венной самодеятельности. В 
сельском клубе есть секции 
по работе с детьми и моло
дежью, регулярно проводят
ся вечера трудовой славы, 
чествования передовиков и

к у л ь т у р ы
ветеранов колхозного произ
водства, семейные вечера 
свекловодов, кукурузоводов, 
Механизаторов. Красносель- 
копский клуб уж е три года 
носит звание клуба отлич
ной работы.

Правление местной сель
хозартели решило построить 
в селе новый Дворец куль
туры. ТАСС.

Закончилось командное 
первенство Навашинского су 
достроительного завода по 
ш ахматам. В соревновании 
приняли участие 8 команд.

Звание чемпиона завода
1965 года завоевала первая 
команда СКВ в составе А. 
Гарцера, Г. Сандалова, Ю. 
Мокеева, В. Нищенкова и 
Б. Борисова. Команда на
брала 21 очко, выиграв 5 по
единков и 2 сведя вничью. 
Н а втором месте( 17,5 очка) 
— вторая команда СКВ в со
ставе В. Ш елудякова, А. 
Шатрова, В. Скобелева, Н. 
М а к у р и н а .и  Е. Пискунова. 
Команда заводоуправления 
заняла  3 место. З а  нее вы
ступали Д. Ткаличев, Л . Ко
четков, Б. Рощин, В. Гуля
ев С. М аслаков и Г. Кор
чин. У команды 16 очков.

Лучших результатов по 
доскам добились: Д. Ткали
чев на первой доске— 5 оч
ков из 6, С. Козлов (цех № 
11) на второй доске— 6 оч
ков из 7, Ю. Мокеев на 
третьей доске— 6 очков из 6, 
Б. Борисов на четвертой 
доске—5 очков из 5. Трое 
участников первенства повы
сили свою шахматную к ва 
лификацию, 9 человек под
твердили свой разряд.

На прошедшем 6 февраля
1966 года спортивном вече
ре команды-призеры и их
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участники награждены при
зами и дипломами. Грамо
тами Д С О  «Труд» отмечены 
шахматисты, занявшие при
зовые места по доскам. На 
спортивный вечер в гости к 
шахматистам приезжал 
лодой московский маете 
Р. Кимельфельд. Он провел 
два сеанса одновременной 
игры в шахматы: первый
раз на 14 досках, второй— 
на 21 доске.

В первом сеансе победы 
добился В. Нищенков, вни
чью сыграли В. Гуляев, В. 
Акафьев и А. Гарцер. Во 
втором сеансе мастер при
знал себя побежденным во 
встречах с В. Акафьевым,
А. Гарцером, Л . Кочетко
вым и Д. Ткаличевым, вни
чью свели партии Н. З а й 
цев, В. Баранов, Г. Санда- 
лов и Ю. Мокеев. Таким 
образом, общий счет в двух 
сеансах 32,5:8,5 в п о л ь з ^ Ь  
мастера.

Р. Кимельфельд прочел 
для местных шахматистов 
лекцию о предстоящем в 
этом году матче за звание 
чемпиона мира по ш ахм а
там между Т. П е т р о с я н у  
и В. Спасским.

А. Симагин.

На снимке: встреча мос
ковского мастера по ш ах 
м атам Р. Кимельфельда с 
местными шахматистами.

Фото А. Дроздова.

Редактор С. А. КАРНАЕВ.

Т Е Л Е В И Д Е Н И Е
11 ф е в р а л я

ПЕРВАЯ ПРОГРАММА.
11.00—'Телевизионные но

вости. 1115—„Молодость 
цирка". Телев и з и о н н ы й  
фильм. (Повторяем передачу 
от 18 ноября 1965 г .)’ 12.20— 
Для учащих'я второй смены. 
„Операция „Одесса". (Повто
ряем передачу от 10 февра
ля). 16.45— Программа пере
дач. 16.50—Для дошкольниь ов 
и младших школьников. 
Е. Жуковская „Новые прик
лючения Пифа". Спектакль 
Воронежского театра кукол. 
17.45—Телевизионные новос
ти. 18.00--„Экономисты за 
„круглым столом". 18.49— 
„Как сложили песню".
19.15—Ф. Достоевский „Прес
тупление и наказание". 
Спектакль Ленинградского 
театра им. Комиссаржевской. 
В перерыве—'1 елевизионные 
новости. 22.15— „Поэзия Мак

сима Танка*. Передача из
Минска.

12 февраля
ПЕРВАЯ ПРОГРАММА.
15.45 — Для школьников. 

„У нас в гостях детские пи
сатели". 16.30—Телевизион
ные новости. 16.49—„Знание". 
Научно-познавательная прог
рамма. 17.30—Концерт худо
жественной самодеятельнос
ти. Передача из Харькова.
18.00— Клуб кинопутешест- 
венников. 18.55—„Живые и 
мертвые". Художественный 
фильм. 1-я серия. Производ
ство киностудии „Мосфильм". 
20:30 Вечер песни на слова 
поэта Е. Долматовского. Пе
редача из Колонного зала 
Дома союзов. 2-е отделение.
21.30—Телевизионные новос
ти. 22.00—„Мастера ис
кусств". Творческий вечер 
М. Ульянова. Передача из 
ЦДРИ.
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